

# Semana 5

1. ¿Qué sentimientos transmite el poema que leyó?  
Se transmite tristeza, amor y esperanza que la poeta le tenía a su amado.
2. ¿Cómo sentiría la poeta al escribir esos versos?  
Sentiría que pasaba por un momento difícil y cuando escribió esos versos se sintió desahogada y tuvo alivio al inspirarse y hacerle un poema a su amado.
3. ¿Cree usted que es bueno esperar indefinidamente a una persona que no nos ama? ¿por qué?  
No, porque se nos va la vida esperando algo que no va a pasar y vamos a desperdiciar nuestro tiempo, tiempo que podemos invertir en nosotros, en nuevos aprendizajes, oportunidades y debemos entender que si no nos ama, no podemos forzar a que con el tiempo eso cambie porque se volverá una trampa que poco a poco nos matará.
4. ¿Qué otra opción tendría la poeta en lugar de esperar a quien la abandonó?
  - Ocupar su mente para no extrañar a nadie.
  - Que no se aferre a una persona, nuevas oportunidades pueden venir y mejores.

- Dedicar tiempo para conocerse mejor
- Entender que esa persona no está destinada para ella.

5. ¿Cómo se imagina usted que será la relación entre ellos si el amado, por los ruegos de la poeta, vuelve con ella sin quererla?

Sería una relación con muchos problemas, críticas, desprecios, abusos, gritos y con muchos rechazos por parte de él, ya que se encuentra forzado y no la ama con todo el corazón y esto le puede afectar a la poeta en su amor propio y autoestima